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一、2021 年度招商工作总体情况

按照 2021 年度全区招商引资任务，签约引进亿元以上

项目 50 个，截至目前，已签约项目共 28 个，签约金额为 448

亿元，其中签约引进亿元以上项目 12 个，亿元以下项目 16

个，落地项目 22 个，开工项目 6 个。

对接企业情况，截至 4 月 1 日，我区各县级领导、12 个

招商牵头单位及相关责任单位共对接企业 96 家，其中外出

对接 16 家，本地对接企业 80 家。

二、外出招商工作情况

1 月至今，我区各县级领导及 12 个招商组累计赴上海、

北京、湖南、广东等 7 个地区，对接了协鑫能源科技股份有

限公司、上海晶科光伏电力有限公司、湖南金富力新能源股

份有限公司、上海均和集团有限公司等 16 家企业，涉及新

材料、新能源、钢铁深加工、氢能产业等领域。

三、接待来访情况

1 月至今，我区各县级领导及 12 个招商组在包共接待了

包括协鑫集团、东旭集团渤海交易所、中国远洋海运集团有



限公司、北京宇航东创科技发展有限公司等 80 家企业，涉

及新能源、新材料、地产、硅基、循环经济等方面。目前，

已与深圳法诺新能源汽车控股有限公司、华氢能源公司、苏

州凌齐化工有限公司、新奥蒙华物流有限公司、湖南金富力

新能源股份有限公司、包头市金蒙稀土有限责任公司等 27

家企业达成初步投资意向。

四、近期招商引资情况

2021 年 3 月 26 日至 4 月 1 日，我区各县级领导及 12 个

产业链招商组累计本地对接企业（含商会）10 家，外出对接

企业 4 家，具体情况如下：

区县级领导对接情况

3 月 27 日至 28 日，区委书记廉冬赴上海会见了上海晶

科光伏电力有限公司相关负责人，双方就光伏新能源相关项

目进行了对接，该项目有助于推进光伏新能源在我市的市场

化应用，促进我市环境、经济、生态、能源同步可持续发展。

3 月 29 日-31 日，区委书记廉冬在包会见了协鑫集团相

关负责人，双方就来我区建设绿色低碳硅产业科技生态园项

目进行了深入对接。目前该项目已签约，下一步将继续与企

业交流沟通，推动该项目早落地、早开工、早投产、早见效，

切实提高招商引资实效。

3 月 31 日，区委书记廉冬、区政府副区长高瑜赴北京参

加“零碳驱动绿色交通高质量发展论坛暨协鑫能科移动能源

战略转型、中金协鑫碳中和基金发起设立发布会”，会上我



区与协鑫能科就光储充换电站新能源动力电池一体化项目

进行了现场签约。该项目建成后将对我区新能源汽车推广、

光伏的进一步普及、能源的清洁低碳转型有进一步促进作

用，提升新能源汽车产业与可再生能源的高效协同。

4 月 1 日，区委副书记、区长丁凯在包会见了渤海交易

所市场总监张炜一行，双方就建设渤海商品交易所包头运营

中心项目进行了深入对接。由于我市区位独特、交通便捷、

资源富集，产业门类全，进出货物量大，辐射范围广，且具

备设立大宗商品交易运营中心条件，经其过考察论证，渤商

所决定在我市建设渤海商品交易所包头运营中心,并配套建

设交收仓、交易中心、结算中心及技术中心。

4 月 1 日，区委副书记，区长丁凯、区政府副区长王强

在包接待了东旭集团相关负责人，双方就 OLED 光学膜材等

光电显示材料、石墨烯产业化应用、新能源汽车研发及制造、

高端装备制造及系统集成、集液晶玻璃基板等方面进行了交

流洽谈并充分交换了意见，下一步将继续与该企业交流沟

通，以促进我区新型功能材料、新能源等产业的发展。

3 月 30 日，区委副书记刘小平赴湖南会见了湖南金富力

新能源股份有限公司副总经理钟毅一行，园区管委会副主任

王永茂、园区管委会综合部副部长唐诗博、区商务局投促中

心主任马俊敏陪同。该公司拟在金属深加工园区落地年产

1.0 万吨三元正极材料建设项目，并在上市之后继续扩建，

最终形成不低于 3.0 万吨/年 的三元正极材料产能。



3 月 29 日，区人大常委会副主任赵俊康在包会见了中国

远洋海运集团有限公司相关负责人，区商务局局长王秀娟陪

同。双方就鹿畅达物流园区升级改造项目进行了对接并充分

交换了意见，该公司计划与铁捷物流公司合作，建设集装箱

站台等。

4 月 1 日，政府副区长李长茂在包会见了北京宇航东创

科技发展有限公司总经理褚继东一行，双方就新材料及其研

发应用相关领域进行了交流对接。

3月27日，区政府副区长王强参加了光大环境集团公司、

华氢能源动力科技公司、北京吉电智慧新能源公司一行来包

考察座谈会，会上我区对企业家们来我区考察指导、投资兴

业，深化交流与合作表示热烈欢迎，同时我区与多家企业就

生态环保、新能源、文旅、医药等领域进行了交流洽谈。

4 月 1 日，区政府副区长王强在包接待了晶科能源控股

有限公司相关负责人，双方就 15GW 单晶拉棒项目进行了对

接，该项目拟投资 45 亿元，该项目建成后将对我区补链延

链强链，推动光伏全产业链发展、绿色发展具有重大意义。

3 月 28 日，区政协副主席刘凤在包会见了中防联博投资

有限公司相关负责人，区商务局局长王秀娟陪同。双方就在

我区投资建设汽车城（汽车后市场）项目进行了对接，该项

目拟建设包括汽车 4S 店〈新车销售〉区、二手车销售区、

售后服务维修区、配套商场、餐饮及配套住宅与公寓区等内

容，下一步将继续跟进该项目。



各招商组牵头单位对接情况：

区发改委：3 月 30 日-31 日，区发改委副主任张建国与

新华社中国经济信息社经济智库副主任李济军一行进行了

座谈交流，随后该社负责人在我区进行了实地调研考察，走

访了金属深加工园区，以便该社更好地为我区开展招商引资

信息服务。

区住建局：3 月 29 日，区住房和城乡建设局局长高拥政

赴上海会见了上海均和集团有限公司总经理崔鹏一行，双方

就在我区开发建设房地产项目进行了对接，该企业目前商讨

并准备协议。

区商务局：4 月 1 日，区商务局投促中心主任马俊敏在

包会见了山东省环科院环境工程有限公司项目负责人张永

超，双方就厨余垃圾、生活垃圾、工业（废弃）垃圾处理等

方面进行了对接，目前我市厨余、生活垃圾等固废处理已由

市政府统一规划，未来会继续与该联系交流，以寻求其他方

面的合作。

报送：区委书记、副书记、各常委，区人大常委会主任、各

副主任，区政府区长、各副区长、党组成员，区政协主席、

各副主席
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